

NOTRE-DAME INFOS MARS 2019

Dimanche 3 mars

10h30 messe,

17h30 prière pour les vocations

Lundi 4 mars

20h00—22h00 Groupe Bible Psaumes

Mardi 19 mars

18h00-21h30 Halte spirituelle de Carême dans la cathédrale

Mercredi 6 mars

12h15 Messe des Cendres avec Mgr SANTIER
20h00 Messe des Cendres

Mercredi 20 mars

14h30—16h30 Rencontre Amitié
20h00 EAP

Samedi 9 mars

14h00—17h00 appel décisif des jeunes futurs baptisés
(collège et lycée)

Vendredi 22 mars

Samedi 23 mars

13h00—17h00 catéchismes primaires
18h30 Ensemble avec Marie

Dimanche 10 mars

10h30 messe
14h00—18h00 célébration de l'appel décisif des adultes

Dimanche 24 mars

10h30 messe

Mardi 12 mars

19h—21h réunion catéchismes primaires

Mardi 26 mars

19h00—21h00 Réunion catéchismes primaires

Mercredi 13 mars

19h00 Partage de la Parole

Vendredi 29 mars

17h spectacle des Fous d'Art solidaires à l'auditorium de l'espace culturel « Ecoute nos gestes »

Jeudi 14 mars

20h30 Concert d'orgues « jeunes talents »

Dimanche 31 mars

10h30 messe

Vendredi 15 mars

20h00 Préparation/échange jumelage

Samedi 16 mars

13h-17h00 : Catéchismes primaires

Dimanche 17 mars

8h30—15h30 petit déjeuner solidaire
10h30 messe

À *Abou Dabi*, le 4 février 2019, Sa Sainteté le Pape François et Grand Imam d'Al-Azhar: Ahmad Al-Tayyeb, ont signé ensemble un document sur:

LA FRATERNITÉ HUMAINE

POUR LA PAIX MONDIALE ET LA COEXISTENCE COMMUNE

Le dialogue interreligieux a une place importante dans notre diocèse. Nombreuses sont les rencontres entre les différentes religions Juifs, Chrétiens, Musulmans et aussi rencontres œcuméniques : il y a un réel « vivre ensemble » à Créteil et on ne peut que se réjouir.

Le document que le pape François et le Grand Imam d'Al-Azhar: Ahmad Al-Tayyeb, lors du VOYAGE APOSTOLIQUE DU PAPE FRANÇOIS AUX ÉMIRATS ARABES UNIS (3-5 FÉVRIER 2019) exprime ce désir de « dialogue comme chemin; la collaboration commune comme conduite ; la connaissance réciproque comme méthode et critère. »

Je vous reproduis dans ce numéro de Notre Dame Infos quelques extraits du document. Vous pouvez avoir l'intégralité du texte sur le site du Vatican: Voyages 2019 Voyages apostoliques en dehors de l'Italie: Voyage apostolique du Saint-Père aux Émirats arabes unis (3-5 février 2019) (http://w2.vatican.va/content/francesco/fr/travels/2019/outside/documents/papa-francesco_20190204_documento-fratellanza-umana.html)

DOCUMENT

Au nom de Dieu qui a créé tous les êtres humains égaux en droits, en devoirs et en dignité, et les a appelés à coexister comme des frères entre eux, pour peupler la terre et y répandre les valeurs du bien, de la charité et de la paix.

Au nom de l'âme humaine innocente que Dieu a interdit de tuer, affirmant que quiconque tue une personne est comme s'il avait tué toute l'humanité et que quiconque en sauve une est comme s'il avait sauvé l'humanité entière.

Au nom des pauvres, des personnes dans la misère, dans le besoin et des exclus que Dieu a commandé de

secourir comme un devoir demandé à tous les hommes et, d'une manière particulière, à tout homme fortuné et aisé.

Au nom des orphelins, des veuves, des réfugiés et des exilés de leurs foyers et de leurs pays ; de toutes les victimes des guerres, des persécutions et des injustices ; des faibles, de ceux qui vivent dans la peur, des prisonniers de guerre et des torturés en toute partie du monde, sans aucune distinction.

Au nom des peuples qui ont perdu la sécurité, la paix et la coexistence commune, devenant victimes des destructions, des ruines et des guerres.

Au nom de la « *fraternité humaine* » qui embrasse tous les hommes, les unit et les rend égaux.

Au nom de cette *fraternité* déchirée par les politiques d'intégrisme et de division, et par les systèmes de profit effréné et par les tendances idéologiques haineuses, qui manipulent les actions et les destins des hommes.

Au nom de la liberté, que Dieu a donnée à tous les êtres humains, les créant libres et les distinguant par elle.

Au nom de la justice et de la miséricorde, fondements de la prospérité et pivots de la foi.

Au nom de toutes les personnes de bonne volonté, présentes dans toutes les régions de la terre.

Au nom de Dieu et de tout cela, Al-Azhar al-Sharif – avec les musulmans d'Orient et d'Occident –, conjointement avec l'Eglise catholique – avec les catholiques d'Orient et d'Occident –, déclarent adopter la culture du dialogue comme chemin ; la collaboration commune comme conduite ; la connaissance réciproque comme méthode et critère.

Nous – croyants en Dieu, dans la rencontre finale avec Lui et dans Son Jugement –, partant de notre responsabilité religieuse et morale, et par ce Document, nous demandons à nous-mêmes et aux Leaders du monde, aux artisans de la politique internationale et de l'économie mondiale, de s'engager sérieusement pour répandre la culture de la tolérance, de la coexistence et de la paix; d'intervenir, dès que possible, pour arrêter l'effusion de sang innocent, et de mettre fin aux guerres, aux conflits, à la dégradation environnementale et au déclin culturel et moral que le monde vit actuellement.

Nous nous adressons aux intellectuels, aux philosophes, aux hommes de religion, aux artistes, aux opérateurs des médias et aux hommes de culture en toute partie du monde, afin qu'ils retrouvent les valeurs de la paix, de la justice, du bien, de la beauté, de la fraternité humaine et de la coexistence commune, pour confirmer l'importance de ces valeurs comme ancre de salut pour tous et chercher à les répandre partout.

Cette Déclaration, partant d'une réflexion profonde sur notre réalité contemporaine, appréciant ses réussites et partageant ses souffrances, ses malheurs et ses calamités, croit fermement que parmi les causes les plus importantes de la crise du monde moderne se trouvent une conscience humaine anesthésiée et l'éloignement des valeurs religieuses, ainsi que la prépondérance de l'individualisme et des philosophies matérialistes qui divinisent l'homme et mettent les valeurs mondaines et matérielles à la place des principes suprêmes et transcendants.

.../.../...

En conclusion nous souhaitons que :

Cette Déclaration soit une invitation à la réconciliation et à la fraternité entre tous les croyants, ainsi qu'entre les croyants et les non croyants, et entre toutes les personnes de bonne volonté ;

Soit un appel à toute conscience vivante qui rejette la violence aberrante et l'extrémisme aveugle ; appel à qui aime les valeurs de tolérance et de fraternité, promues et encouragées par les religions ;

Soit un témoignage de la grandeur de la foi en Dieu qui unit les cœurs divisés et élève l'esprit humain ;

Soit un symbole de l'accolade entre Orient et Occident, entre Nord et Sud, et entre tous ceux qui croient que Dieu nous a créés pour nous connaître, pour coopérer entre nous et pour vivre comme des frères qui s'aiment.

Ceci est ce que nous espérons et cherchons à réaliser, dans le but d'atteindre une paix universelle dont puissent jouir tous les hommes en cette vie.

Abou Dabi, le 4 février 2019